



Peinture made in Alsace

Bonjour, je suis Lucas. au chômage depuis août, j'exerçais le métier de peintre aéronautique depuis l'âge de 20 ans. Aujourd'hui à 28 ans j'ai décidé d'ouvrir ma société de peinture voyant pas mal de travail se delocaliser. N'ayant pas de fonds assez conséquent, n'étant pas éligible aux aides de création car mon ancien employeur n'a pas cotisé aux caisses. Je souhaiterais faire appels aux dons, afin de créer une société qui serait localisé dans le Bas Rhin. J'ai poussé quelques portes est la demande est bien présente. Pour mettre en place de la mise en peinture d'aéronefs sur le sol français. J'ai trouvé un partenaire avec qui débiter mon activité dès que je le pourrais. Le but étant de pouvoir acheter une cabine de peinture et un hangar.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/gDsUTs9P>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Lucas Schaefer